

De la fresque de Vaise industrie aux fresques remarquables de Lyon

Les élèves de la classe de Mme Léonard

ECOLE LABORDE

Découverte d'une fresque du quartier

Les élèves ont découvert la fresque de l'association "Archéomurt"

→ une rencontre avec l'association est envisagée pour comprendre les raisons de la création de cette fresque, ses secrets de fabrication, analyser ensemble les composantes de l'image...

Quelle place pour les fresques à Lyon ? Aujourd'hui et hier ?

Comparaison avec d'autres quartiers, d'autres fresques et notamment celles du musée Tony Garnier ;



